## 直川の丘

## 令和3年2月1日



昨年の1月から、只々新型コロナウイルスの感染状況の心配をし続け、1年が過ぎました。子供たちには思うような学校生活ができず辛い思いをさせています。しかし、不安な気持ちを持ちながらも一所懸命に、今できることを頑張っている子供たちにエールを送りたいです。

そして、もう2月です。6年生が卒業する日も近づいてきました。各学年では、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと、いろいろなことを考えているようです。感染対策のため保護者の皆様には、6年生を送る集会にはお越し頂けません。先ずは、子供たちを優先に考えさせていただきました。ご理解・ご協力をお願いします。

4年生が、総合的な学習の時間に「防災」について深く学習し、『稲むらの火』の紙芝居を作って各クラスで披露しています。自分たちが防災について学習し、更に他の児童たちにも防災意識を広めるためのものであり、職員室にも来てくれました。私たちの和歌山を大切に思う気持ちが育っている事が嬉しく、頼もしく感じた瞬間でした。

この時期、暖房等で空気が乾燥していますし、マスクを着用していますから、どうしても喉の調子が悪くなったり、咳が出ている子供もいます。ご家庭でもお子様の健康観察を十分にしていただき、体調が悪い時は無理なさらず、お家で様子を見ていただきますようお願いします。

学校長 川端 泰子





る。	De la companya de la
(1) (4)	<b>%</b> ⊢

19 日 金	新入児説明会(14時~体育館)	
	すいみん表回収	
23 日	火	天皇誕生日
25 日 木	6年生を送る会(児童のみ)	
	<u> </u>	スクールカウンセラー来校
26 日 金	6年校外学習(和歌山城、給食なし)	
	漢字博士試験	
		民生パトロール
3月のおもな予定		

2日(火)6年校外学習予備日(給食なし)

9日(火)スクールカウンセラー来校

18日(木)卒業式(お別れ式がありません。 したがって、1~5年生はお休みです。)

24 日 (水) 終業式 (11 時下校)